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                              Com a subdivisão da Comissão de Construção do PD em 3 grupos
distintos, reunidos em diferentes ambientes, a discussão pôde ser mais detalhada, com a
abordagem de muitos aspectos setoriais, conforme seguem:
                              - Educação – com a presença da coordenadora municipal de educação
e  sua  numerosa  equipe  de  técnicos  e  diretoras  de  escolas,  apreciamos  as  primeiras
propostas do segmento, listadas em 22 diretrizes fundamentais. Comentamos acerca do
rigor  necessário na redação dos conceitos  e dos perigos decorrentes da imprecisão do
texto já que, através deles, construímos lei complementar que deverá ser integralmente
cumprida. Lembramos sempre que o texto determina a ideologia.
                                 Ainda que tenha partido de entidade representativa como o
executivo municipal, o documento apresentado poderá  sofrer propostas de inclusões ou
exclusões oriundas de outras entidades  ou  cidadãos. Todas as propostas, depois de
analisadas  pela  comissão,  permearão  a  internet,  amadurecerão,  serão  modificadas  e
voltarão à apreciação da Comissão e da população em geral, nas audiências públicas a
serem  realizadas  nos  próximos  meses.  Depois  de  sofrerem  todo  esse  processo,  as
minutas  do projeto de lei,  em seu formato  definitivo,  serão enviadas  ao Legislativo
Municipal, o que demandará algo em torno de 4 meses.
                                 O representante  da coordenadoria estadual de educação manifestou
a sua concordância em relação às diretrizes propostas pela coordenadoria municipal, não
sendo identificadas contraposições significativas.
                             - Saúde – a equipe da saúde, através de sua coordenadora e de
técnicos do setor, participou ativamente da reunião, colocando os problemas específicos
da área, entre eles, a necessidade de revisão institucional do segmento.  Em reuniões
anteriores já havíamos discutido a subdivisão da área de saúde, com especial atenção à
saúde humana, vigilância sanitária, saúde bucal e zoonoses. Necessitamos, entretanto,
de propostas escritas para que possamos determinar os objetivos, diretrizes e conceitos
que regerão a saúde do município.
                             - Esportes- o representante da coordenadoria municipal de Esportes,
antes de apresentar as propostas setoriais iniciais, manifestou a preocupação com a atual
vinculação  da  sua  coordenadoria  à  Educação,  argumentando  acerca  dos  benefícios
decorrentes de uma coordenadoria autônoma.
                               As propostas do Esporte serão apresentadas na próxima reunião. 
                            -  Desenvolvimento social – Ainda que já tenha trabalhado conceitos e
diretrizes  a  serem  apresentados  à  Comissão,   pretende  alterá-los  e   colocá-los  à
discussão  também na próxima reunião do dia 26.04.
                               No caso de erros ou imprecisões por nós cometidos/as neste resumo,
favor indicá-los ou mesmo corrigi-los.
                                                                             Saudações!
                                                                    Marcos Rutigliano        


